

Mondsee, 05.12.2024

Liebe Pfarrbevölkerung von Mondsee!

Nachdem Pfarrer Mag. Reinhard Bell seinen Abschied aus Mondsee ankündigte, gab es zahlreiche Spekulationen und Gerüchte, wie es in Mondsee weitergehen wird. Viele Anstrengungen wurden unternommen, damit eine Nachbesetzung mit einem Priester gelingen möge. Jegliche Kanäle in Politik und Kirche bis zu den obersten Spitzen wurden aktiviert, um dieses ambitionierte Vorhaben realisieren zu können! Mag. Klaus Hager mit dem Seelsorgeteam bemühten sich mit allen Kräften, den vielfältigen Wünschen nach einem Priester zu entsprechen, obwohl sie wussten, dass es äußerst schwierig werden wird, während eines laufenden Arbeitsjahres, Priester von ihrer derzeitigen Aufgabe loslösen zu können. Alle Bemühungen scheiterten und so ist es nun nach Beratung der Diözesanspitze (Personalstellen, Generalvikar, Bischof) zur folgenden Lösung gekommen:

Ab 01.01.2025 wird **Mag. Thomas Lechner** Pfarrprovisor in Mondsee, zusätzlich zu seiner Funktion als Pfarradministrator von Oberwang. Seine Aufgabe beschränkt sich auf priesterliche Dienste. Die **gesamte seelsorgliche Leitung und Verantwortung** (PGR, Seelsorgeteam, alle seelsorglichen Anliegen der Pfarrbevölkerung) liegt in den Händen von **OStR. Prof. Mag. Johannes Mairinger** (designierter Pastoralvorstand der design. Pfarre Frankenmarkt). Beide arbeiten eng mit Pfarrer Josef Aichriedler (Pensionist), Mag. Raimund Niklas (Pastoralassistent), Diakon Mag. Frank Landgraf und allen Wort-Gottes-Feierleiterinnen liturgisch zusammen - zum Wohle der Pfarre Mondsee!

Frau Daniela Riedl (Verwaltungsvorständin der design. Pfarre Frankenmarkt) ist als geschäftsführende Vorsitzende des Fachteams Finanzen für die Finanz- und Vermögensverwaltung der Pfarre Mondsee verantwortlich und wird von Hannes Strobl als Obmann und dem Finanzteam unterstützt.

Diese Lösung ist derzeit vom 01.01.2025 bis 31.08.2025 befristet! Die vakante Stelle eines Priesters für Mondsee wird im Frühjahr mit allen übrigen freiwerdenden Stellen in der Diözese Linz normal im gesamten Diözesangebiet (sprich Oberösterreich) ausgeschrieben.

Mit der Bitte um Ihr Wohlwollen und Ihre Unterstützung verbleibe ich mit segensreichen vorweihnachtlichen Grüßen. Ich freue mich über persönliche Begegnungen!



Mag. Johannes Mairinger